
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 17. Oktober 2015, 15:40

Ja, hat einen wirklich starken Einstand gegeben. Wichtig ist, dass er aber so weiter macht. Gute
EInstände gab es schon genug, aber Spieler die daran anknüpfen eher weniger 
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